

**JAL愛媛原告を支える会
ニュース**

あの空へ
帰ろう

発行：JAL不当解雇とたかう愛媛原告を支える会
連絡先：愛媛自治労連会館3F愛媛労連内
松山市三番町8-10-2 Tel 089-945-4526



道の駅「八幡浜みなと」の
巨大みかんオブジェ

私も
応援します

林さんとの出会いは、4年前になります。四国4県で順番に開催している「働くものの学習会 in 愛媛」で、JAL不当解雇撤回をテーマに林さんを講師にお話しいただきました。

この4年間を見ているとJALが行なった解雇は全く不当で、解雇された165人を直ちに現場に戻すべきだと確信します。現在は、パイロットも客室乗務員も大変な人手不足で、語学学校などに行き、新規の応募者を募っているそうです。新規採用も大事ですが、一人前になるまでの訓練期間や費用を考えると、解雇された人達を真っ先に戻すべきです！

その決断が、労使のより良い関係を築き、空の安全・安心につながると考えます。今のJALは、利益最優先で真面目に働く労働者を虫けらのように扱っていると感じています。株主総会では、株主の解雇に関する意見も真摯に受け止めなかつたと聞いています。

良き労使関係が 空の安全・安心に

全日本建設交運一般労働組合(建交労)
上組陸運分会松山班
白川秀司



私は長距離トラックの運転手をしていますが、職場で組合を立ち上げてからの方が、会社とより良い関係が築けました。陸も空も海も安全・安心が第一の

「売り」ではないでしょうか？労使のより良い関係が築けなければ安全・安心は保てません。JALは今すぐ不当解雇を撤回し、165人を現場に戻して労使の信頼関係を築くべきです。

私のトラック運転席には、外からもよく見えるようにJAL支援バッジで作った「JAL」の文字を飾っています。仕事で羽田空港の近くを通る度に、一日も早く解雇が撤回され、皆さんが乗務する飛行機に乗りたいと願っています。今年も応援しますよ！

明けましておめでとうございます
昨年は温かいご支援をいただき
き、本当にありがとうございました。
した。本年もどうぞよろしくお願
いいたします。
あれから丸4年が経ちまし
た。2010年12月9日に届い
た解雇通知、それが有効となっ
た12月31日。解雇通知を受け取
った時の衝撃、そして解雇が決
定的となつた31日大晦日、羽田
に近い穴守稻荷のフェニックス
ビルに集まつた100名近い仲
間や支援者の喧騒、熱氣を私は
一生忘れることはないでしょ
う。

すべひきり尽くして

最後まで見届ける

伊方町出身
客室乗務員原告
二宮斎子

集会が終わつた後、羽田から
松山行きの最終便に飛び乗り、
到着遅れで松山空港に降り立つ
と大雪が舞つていました。雪で
公共交通機関も乱れ、実家にた
どりついたのは、新年になる少
し前。夜遅く帰つた私を家族が
暖かく迎えてくれました。それ
からの前途多難を予想させる長
い大晦日の1日でしたがなぜか
妙に清々しい爽やかな気持ちで
いたことを覚えていました。

4年間いろんなことがあります。
4年間いろいろな敗訴。最高裁
へ上告。まさかここまで高裁へ
た。これからどのくらい時間が必
要なのかわかりませんが、この
目でこの裁判の結末をしつかり
見届けたいとおもいます。

これからもどうぞご支援よろ
しくお願いいたします。

来るのはあの時は夢にもおもつ
ていませんでした。
そして今、最高裁、最後の最
後になりました。裁判のことな
どまったく縁のないのんきな人
間でしたが、原告という立場で
の4年間にいろいろな勉強を
して経験させていただきました。
間でした。これからどのくらい時間が必
要なのかわかりませんが、この
目でこの裁判の結末をしつかり
見届けたいとおもいます。

みんなの力で大成功させよう!!



昨年の「2014えひめのうたごえ祭典」で合唱するJAL・社保庁不当解雇撤回裁判原告と四国トレインス=9.28松山市民会館中ホール

JAL・社保庁 不当解雇撤回 春を呼ぶ うたごえの集い



31 日 午後2時～
月 愛媛大学・南加 ホール

＜駐車場がありませんので公共交通機関等でおいで下さい＞

参加協力券：一般 1000円 学生 500円

(参加協力費は「集い」費用と闘争カンパとさせていただきます)

主催

JAL・社保庁不当解雇撤回「春を呼ぶ うたごえの集い」実行委員会
連絡先：089-945-4526 愛媛労連

♪ うたごえ
国鉄広島ナツバーズ
♪ 演奏
三津ギター
アンサンブル
♪ 合同合唱
原告団と
うたごえの仲間
♪♪^♪など